

藤岡 ふじおか げんきびと 元気人

目指すは夏の甲子園優勝



高崎健康福祉大学高崎高等学校硬式野球部

せきぐち けいすけ
関口 圭佑さん(本郷)

Profile

2006年藤岡市生まれ。東中学校卒業。高崎健康福祉大学高崎高等学校在学。第96回選抜高等学校野球大会において群馬県勢で初優勝を果たす。

野球が生活の中心と語る関口さんは、兄の影響で小学1年生のときに美九里ファイターズに所属。その後、高崎中央ボーイズを経て、高校では全国の強い選手とプレーをしたという思いから健大高崎へ進学し、仲間と切磋琢磨しています。

幼少期から負けず嫌いだっただけで、関口さんは野球を始めてからも変わらず、何事にも全力で取り組んできました。春の選抜大会のベンチ入りに向け、自身で考えた食事やトレーニングメニューを取り入れ、体づくりに励んだことで、努力が実を結び、投手としてベンチ入

りを果たしました。

大会では登板の機会はありませんでしたが、いつでも登板できるよう準備しつつ、出場選手のサポートに徹し、チームを支えました。関口さんは春の選抜大会での優勝について「新チーム始動時から取り組んできたことが成果につながり、優勝できてうれしかった」と笑顔で話します。

夏の甲子園大会で優勝を目指す関口さんは「夏の大会ではもっと若い番号でベンチ入りし、1イニングでも多く抑えて、チームの勝利に貢献したい」と強い決意を熱く語りました。

知って得する♪ 耳より情報

梅雨を彩る
アジサイ

梅雨といえばアジサイが見頃を迎える時期です。6～7月の梅雨時期に開花するアジサイは日本が原産国で、日本最古の和歌集である「万葉集」にも登場し、古くから人々に愛されている花です。

市内のお勧め観賞スポットのひとつに「八塩あじさいの里」があり、約5,500株のアジサイが咲き誇り、梅雨を彩ります。雨上がりに雨露に輝くアジサイを観賞してみるのも風情があっという間かもしれません。梅雨ならではの風景を味わいに出かけてみてはいかがでしょうか。

問い合わせ にぎわい観光課(☎0274-3111)

